
三重県スポーツ少年団リーダー会 平成２０年度 第１回理事会 
日時：平成２０年４月２０日(日) ９：００～１２：００ 

場所：鈴鹿青少年センター 文化室 
参加者：杉本、佐藤、宮本美、辻本、西村、伊藤、石倉、内田愛、計リーダー８名 

森下先生、宮崎先生、中島さん 
      
１． 東海リーダー研究会の報告 
・勉強してきた県が満足いく内容ではなかったように思える 
・ウォークラリーとオリエンの違いがいまいち分かりづらかった 
・説明が不十分？ 
・開催県は自分のパート以外は把握していなかった 
・シミュレーション不足ではないか？ 
・イレギュラーの時に一人一人がどういう行動が出来るかが問題ではないか？ 
・安全管理の不十分さ 
・インフォメーション不足 
・団員を呼んだという発想は岐阜らしさがあって良かったが、詰めの甘さが見られるとこ

ろが多々見られた 
・企画は good！！経験の浅い子にも入りやすかった 
・目的が何か？ということが説明されずモヤモヤが残る内容だった 
・岐阜の指導者は“リーダーは団員とセットであり、その関わりをどう考えるか？イレギ

ュラーの時の対応をどうするか？”がリーダーたちにつたわりきっていなかったのではな

いか？ 
・この気づきをどう８月の東海ブロックへつなげるか？？（アシストも含めて） 
勉強になった 
・リー研の目的が分かった 
・今回は子どもが来るということで、ディスカッションがしやすかった 
・ディスカッションの班の年齢がうまくばらけていた 
・実際に子どもたちを呼んでやったことで、若い人たちも意見が出しやすかった 
・年々重ねるごとに勉強することが増える 
・自分を振り返ることができた 
・事務局が手を出しすぎ 
・下の人たちが主催としての意識が低かった 
・ご飯がおいしかった 
・食事の時に座席の場所が決まっていなかった 
・初めて参加する子も入りやすかった 
 



２． ２００８年度の活動内容確認 
５月３１日と６月１日のどちらを総会でどちらを研修会にするのか？ 
→５月３１日の１５：００～を総会にする(集合は９：００) 
 
３． ２００８年度役員について 
・ 今年は副会長に男女１名ずつ選出したい 
・ 会長→杉本 
・ 副会長  女子→佐藤 

男子→石倉 
・ 書記→伊藤 
・ 会計→西村 
・ 監事→北崎 
・ 副会長の仕事は主に会長のサポートで、会長の気がつかない部分に気づく 
・ 資料の作成の手伝い 
・ 会長、副会長だけでの集まりもあるので、いろんなことを勉強できる 
・ 今年は各研修会の出席者の一覧を確実にする 
・  

４． リーダーの連絡網について 
各市町ごとに連絡を回す人を決めておいて、代表者がその市町のリーダーに連絡を回し

て出欠確認を会長に連絡する 
市町代表者：杉本（四日市市）、宮本（伊賀市）、佐藤（津市）、石倉（鈴鹿市）、伊藤（亀

山市） 
 
５． 決算と予算について 
 別紙にて報告 
 
６． 予算の使い道について 
・リーダー会の登録料が今年からなくなる予定 
・理事会・研修会等の旅費は、請求をすれば体育協会から支給される 
・これにより事業費の予算を多く取ることができるので、研修会の昼食費は、予算から出

す（次回から会計が一括調達） 
 
７． ５月３１日の総会について 
参加予定者：杉本、佐藤、宮本、石倉、伊藤、西村 
不明：辻本、内田愛 
  ※総会の議事進行等については、総会当日の研修会のなかで決める。 


